
 
 
 
Stadt Halle (Saale)         10. Oktober 2019 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt              .  
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und 
Ordnung vom 12.09.2019 
Anfrage des Stadtrates Herrn Aldag, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Entnahme 
von Oberflächenwasser 
TOP 9.10 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Gibt es eine Aufstellung aller Genehmigungen und Entnahmen von Oberflächenwasser 
im Stadtgebiet Halle (Saale)?  
 
Diese Aufstellung aller Genehmigungen und Entnahmen von Oberflächenwasser im Stadtgebiet 
liegt nicht vor und muss erst erstellt werden. Für diese Zusammenfassung sind umfangreiche 
Recherchen notwendig. Aus diesem Grund kann die Aufstellung erst bis zur Ausschusssitzung 
im Dezember 2019 vorgelegt werden. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  


